

FRANCE
TROYES
CHAMPAGNE ARDENNE

Une entreprise industrielle et commerciale Française reconnue pour son design, sa capacité d'adaptation au marché, la qualité de ses produits et le service apporté à ses Clients.

A reliable company, with a strong reputation for the quality of its design, its rapid adaptation to the market evolution, its product quality and the upmost customer service.

LE RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT

RESPECT OF ENVIRONMENT

Inscrite dans une démarche volontaire de protection de l'environnement, SCIAE est une entreprise citoyenne qui souhaite atteindre un bon niveau de performance environnementale.

La prise en compte des impacts de nos activités produits et services sur l'environnement, est constante.

Notre démarche s'inscrit dans le contexte d'une réglementation de plus en plus stricte et d'une prise de conscience de la responsabilité des entreprises concernant la protection de l'environnement et le développement durable.

In line with a voluntary environmental policy, SCIAE is a socially responsible company willing to achieve a satisfactory environmental performance.

We continuously take into consideration the environmental impact of our goods and services activities.

Our approach is consistent with a context linked to more and more severe regulations, and a higher awareness of the company's responsibility in environmental protection and sustainable development.



**FABRIQUÉS
AVEC COEUR
DANS NOS RÉGIONS**

MADE WITH IN THE
HEART OF OUR REGIONS



**LES SAVOIR FAIRE :
UNE PROMESSE
DE QUALITÉ**

KNOW-HOW:
A PROMISE OF QUALITY



**INSCRIRE
NOTRE CADRE DE VIE
DANS UN AVENIR DURABLE**

ENSHRINING OUR LIVING ENVIRONMENT
IN A SUSTAINABLE FUTURE



**L'ART DE VIVRE
ET D'HABITER
NOS INTÉRIEURS ET
EXTÉRIEURS**

THE ART OF LIVING AND INHABITING
OUR INTERIORS AND OUTDOORS



**INNOVATION & DESIGN
POUR DES MODES
DE VIE PLURIELS**

INNOVATION - DESIGN FOR PLURAL
LIFESTYLES

70 ANS D'EXPERIENCE AU SERVICE DU MEUBLE

70 YEARS EXPERIENCE IN FURNITURE

Située à Dienville au cœur de la Champagne-Ardenne, à deux heures de Paris par l'autoroute A5, la SCIAE, met à votre service 70 ans d'expérience et de savoir faire dans le domaine de la création et la fabrication de meubles.

Located in Dienville in the heart of the Champagne Ardenne region, only 2 hours' drive from Paris on the A5 motorway. SCIAE is well-known for its customer service based on 70 years of experience and know-how in furniture design and manufacturing.



www.sciae.com

44, Avenue Paul Girard - 10500 Dienville - FRANCE

Tél. +33 (0)3 25 92 37 00 Fax. +33 (0)3 25 92 24 87 E-mail. sciae@sciae.com

S.A.S au capital de 700 000 euros - 838 296 580 R.C.S TROYES - SIRET 838 296 580 00015 - Code APE 3109B

PHOTO NON CONTRACTUELLE, SCIAE SE RESERVE LE DROIT DE MODIFIER SANS PREAVIS TOUT OU PARTIE DE SES COLLECTIONS

MOBILIER - FURNITURE

FRANCE

Ne pas jeter sur la voie publique, imprimé par www.rapid-flyer.com

Mia
BEDROOM



SCIAE

44 Avenue Paul Girard 10500 DIENVILLE -FRANCE +33 (0)3 25 92 37 00
WWW.SCIAE.COM

FRANCE



Illuminez votre chambre à coucher avec ce superbe lit blanc design adulte. Intemporelle et élégante, la couleur blanche donne de la clarté à votre pièce et donne une impression de pureté que les amoureux de mobilier contemporain ne manqueront pas d'apprécier. Le blanc mat s'associe ici merveilleusement avec le Chêne clair pour un esprit naturel dans votre intérieur.



N°18
LIT 140
AVEC TÊTE DE LIT PROFIL LED
L 166 X H 105 X P 196 CM
24CB0314



N°19
LIT 160
AVEC TÊTE DE LIT PROFIL LED
L 186 X H 105 X P 206 CM
24CB0316



N°11
CHEVET
1 TIROIR
L 50 X H 38 X P 40 CM
24CB1101



N°22
COMMODE
3 TIROIRS
L 120 X H 82 X P 50 CM
24CB1403



N°25
ARMOIRE
4 PORTES AVEC MIROIR
L 200 X H 215 X P 55 CM
24CB5410



N°23
MIROIR
L 120 X H 63 X P 3 CM
24CB1711